SALIBHOV

CODDITI

'La montaña rusa'. No es una atracción del ferial, sino el título de una obra de teatro interpretada por el veterano e incansable Arturo Fernández y por Carmen del Valle. Teatro Isabel la Católica. Acera del

Casino, 9. A las 21.00 h. Entrada: de 13 a 29,70 euros.

Niños en Bib Rambla. Uno de los puntos del centro al que hay que ir en el Corpus. Además de las carocas -en la foto, la ganadora- y los juegos para niños,



por la tarde hay títeres, con la obra *Nononó el diablillo*, de la compañía Chichipan. Plaza Bib Rambla. De 11.00 a 14.00 h y de 17.00 a 19.30 h. Tí-

Ferial de Almanjáyar. Además de visitar las casetas preferidas de cada uno, los columpios son más baratos hoy (entre 1,50 y 2 euros), y en la caseta municipal hay merienda gratis y espectáculo de magia a las 19.00 h y jazz a las 22.30 con Dubi Dubi Band. ☐ Recinto ferial. Hasta las 5.00 h.

MÚSICA

Ángeles y Rubén Gallardo. Concierto de este dúo, bajo el título Música alhambrista para violín y piano, en el que interpretarán obras de Albéniz, Nin y Granados. Aula magna de Medicina. 20.00 h. Gratis.

La Ctra. de Jaén se abre al tráfico durante el Corpus

Arranca la feria más austera, aunque con una hora más de casetas en Almanjáyar y también con **mayor presencia de la Policía Local en las calles**

J. M. M.

Granada ya está de feria. Anoche arrancó el Corpus con el encendido del Ferial, que esta vez no hizo el alcalde, sino el capitán del Granada CF, el granadino Javi García. Hasta el domingo, unas 90 casetas serán el lugar elegido por miles de vecinos y visitantes para pasarlo bien y, si es posible, olvidar la crisis precisamente en el Corpus más austero de los últimos años.

Para desplazarse al recinto de Almanjáyar, los granadinos podrán utilizar la Carretera de Jaén, en obras por el metro y que durante esta semana estará abierta al paso de cualquier vehículo, y no sólo a los de emergencias. Aun así, seguro que habrá atascos en los días y horas punta de las fiestas.

En el Ferial hay habilitadas unas 1.500 plazas de aparcamiento vigilado, a 4 euros por estacionamiento da igual el tiempo – o 35 euros el bono para entrar y salir durante toda la feria.

Pero lo mejor es usar el transporte público. Rober ha dispuesto seis líneas especiales de autobuses para comunicar la ciudad con el Ferial, y el precio del billete es el mismo que el año pasado: 1,40 euros. Son la 19 y 28 (desde el Zaidín); la 27 (Haza Grande); la 43 (Cenes, desde Pinillos); la 44 (Chana) y la 18



os toldos de Gran Vía, bajo sospecha

La polémica de los toldos continúa. No se pudieron instalar junto a la catedral al prohibirlo la Junta para que no hubiera anclajes en edificios protegidos. Ahora exige quitar algunos de Gran Vía, como el amarrado al Banco de España. El Ayuntamiento no quitará «ni uno más». FOTO: TORRES

(centro, desde el Palacio de Congresos).

En el Ferial habrá descuentos del 20% a los parados en la caseta municipal y se repartirán 7.100 tiques de columpios entre niños desfavorecidos de la ciudad. Las casetas cerrarán a las seis de la mañana, excepto hoy y el domingo, que deberán echar la persiana a las cinco.

Ayer, la caseta del PP sufrió un incendio fortuito sin mayores consecuencias. Para velar por la seguridad durante las fiestas habrá 620 policías locales en las calles, entre 50 y 60 más que el año pasado, según el Ayuntamiento, que

asegura que, pese al mayor despliegue, el dispositivo supondrá un ahorro de 30.000 euros para la ciudad, gracias a la nueva organización establecida en el cuerpo policial, que permite incrementar los turnos ordinarios devigilancia frente a los servicios extras, que cuestan más.

20 SEGUNDOS

Tachan de homófoba una caroca

La asociación de homosexuales NOS ha pedido al Ayuntamiento que retire una de las carocas por «homófoba». Es una que habla sobre la promoción del turismo gay a cargo de la Diputación: «El turismo homosexual promueve Diputación—dicen que mueve un pastón—. Contento está mi Pascual, que es un poco maricón».

El mayor parque, sin terminar

El alcalde inauguró el parque de La Chana, junto a la Circunvalación, el 12 de mayo, pero hasta ahora la mayoría de los vecinos no han podido disfrutar del recinto. El Ayuntamiento dice que sólo ha abierto en días y horario laborables porque faltan detalles por terminar.

Rescatados

La Guardia Civil ha rescatado en helicóptero a dos montañeros que resultaron heridos al sufrir dos accidentes cuando practicaban senderismo en Sierra Nevada: uno, en el término de Trevélez, y el otro, en la zona de Los Cahorros, en Monachil.

Detenidos dos hombres por asestar a otro seis puñaladas

La agresión fue en un local nocturno. Dos hombres, de 48 y 28 años, fueron detenidos el pasado fin de semana acusados de apuñalar a un joven granadino cuando los tres estaban en un local de ocio de la capital. La víctima recibió seis puñaladas en diferentes partes del cuerpo y fue ingresada en un centro sanitario en estado grave.

Ocurrió a las 8.00 horas del pasado domingo. Los agentes interrogaron a algunos testigos en el local y con la información que

PERSONAS fueron arrestadas el pasado fin de semana por

diferentes delitos

aportaron se estableció un dispositivo de cierre que concluyó con la localización, poco después, de un taxi ocupado por los acusados, que llevaban encima dos cuchillos de cocina que les fueron requisados. Ambos tienen numerosas detenciones previas.

Además de estos hombres, otras tres personas fueron detenidas el fin de semana acusadas de diferentes delitos. Dos de ellas son menores de 17 años, una fue arrestada por tráfico de drogas, y la otra, por agresión, y la tercra, un hombre de 54 años, por agredir a su pareja.

TIEMPO 902 320 320 Nuevo canal de comunicación Renfe contigo rente Pasado maña Andalucía hoy Máx. hoy, mín. próxima noche Córdoba 38/19 36/16 Máx. Min. Sit. Granada 35/15 33/12 NUB NUB INT Málaga 21 30/20 Córdoba 27/18 38°/20° Jaén 37/20 4°/19° Almería ranada uadalajara 28°/20° 28°/219 Ceuta Las Palmas Valladolid